

# 八日市地区コミュニティだより

八日市振興センター内  
花巻市石鳥谷町大興寺8-157-4  
電話/FAX 45-4840

## 八日市地区コミュニティ会議 令和6年度総会を開催します

- ◆ 日 時 4月23日(火)午後7時～
- ◆ 会 場 八日市いきいき交流館  
(八日市振興センター)

代議員である行政区班長に出席していただき、  
右記の議案を提案する予定です。  
八日市地区民どなたでも傍聴は可能です。

### ◇ 議 案

- (1) 令和5年度事業報告並びに  
収支決算の承認について
- (2) 令和6年度事業計画(案)並びに  
収支予算(案)の決定について

## ○施設、敷地内の修繕を実施しました○

駐車場の花壇を一部撤去し舗装しました。駐車場は花壇、縁石が多く夕方から夜間の利用で転倒したり車で乗りあげることもあり、花壇にソーラーライトを設置するなど対応してきました。それでも解消されず、利用者の安全面から一部撤去しました。



今後も市と相談しながら、他の花壇についても一部撤去する予定です。

構造改善センター多目的トイレのスイッチの位置を変更しました。  
ドアを新調したことにより、スイッチの位置が遠くなり不便になっていたため、ドアを開けてすぐ左に移動しました。



## 市政懇談会が開催されます

協同のまちづくりを推進し、市民、行政相互の理解を深めるために懇談会が開催されます。地区民皆様の意見を市政に反映させることを目的としています。多数の参加をお待ちしております。

- 日 時 4月30日(火) 午後6時から
- 場 所 八日市いきいき交流館

## 八日市つるし雛まつり

今年も盛大に開催されました ◆来場者 9,471人◆

2月20日から3月3日までの13日間、八日市いきいき交流館(八日市振興センター)で「第19回八日市つるし雛まつり」(主催：八日市つるし雛同好会)が開催されました。

メディアにも取り上げられたこともあり、連日多くの来場者が訪れました。

今年は同好会の皆さんが、能登半島地震の義援金箱を設置し、来場者の皆さんから56,215円の義援金が集まりました。この義援金は同好会が日本赤十字社を通じて全額寄付しました。

つるし雛まつり開催において地域の皆さまのご理解、ご協力誠にありがとうございました。



## 狂犬病予防集合注射のご案内

犬の飼い主には、犬に毎年1回の狂犬病予防注射を受けさせる義務があります

市では、次のとおり集合注射を行いますのでご利用ください。注射案内はがきは4月上旬に市から送付される予定です。

### ◆対象・料金◆

生後91日以上の犬…3,500円（注射済票交付手数料を含む）

※マイクロチップを未装着で、市や市内動物病院で登録申請していない犬の場合はさらに3,000円（登録料）がかかります。

### ◆集合注射来場時の注意点◆

- ・首輪やハーネスは抜けないように確認し、リードは短く保持してください
  - ・注射の際、飼い主に犬を押さえる協力をお願いします（犬を押さえられない場合、注射をお断りする可能性があります）
  - ・注射後、まれに接種部位の痛み、嘔吐、下痢、元気消失などの副反応、極めてまれにアナフィラキシーといわれる体調の急変が起こる場合があります。会場では、設備の都合上副反応への十分な対応ができませんのであらかじめご了承ください
  - ・その他、会場の獣医師や係員の指示に従うようお願いします
- ※集合注射により犬に健康被害が生じた場合の補償制度はありません。不安な場合は動物病院での注射をご検討ください。

◇予防注射は市内の各動物病院でも受けられます

◇市外の動物病院で注射を受けた場合は、狂犬病予防注射済票証をお持ちの上、市窓口で注射済票（手数料550円）の交付を受けてください

### ◆問い合わせ◆

市役所本館生活環境課（41-3544）、石鳥谷総合支所市民生活係（41-3446）

期日	受付時間	会場
4月24日（水）	9:00～9:15	高齢者創作館
	9:25～9:40	大瀬川振興センター
	9:50～9:55	石鳥谷7区公民館
	10:15～10:35	ビバハウスいしどりや
	10:45～11:05	新堀振興センター
	11:15～11:30	戸塚公民館

※上記以外の日程や詳細につきましては、3/15付「広報はなまき」または市HPをご覧ください。

## ～消防署からのお願い～

## 救急車の適正利用について

救急搬送の現状について・・・

令和5年、当市消防本部の救急出場件数は4,700件を超えており、前年と比較すると約300件増加しています。その中には、「救急車で行けば早く診てもらえる」、「タクシーだとお金がかかる」などの理由で、緊急性のない※軽症者が42%も含まれています。全国的にも、このような緊急性のない傷病者からの通報が社会問題となっています。そのため、本当に救急車を必要とする傷病者の元への到着が遅れている現状です。

通常、119番の救急要請を受けると、近くの消防署の救急車が出動しますが、その救急車が出動している場合は、遠い場所から救急車が出動することになり到着に時間を要することがあります。

緊急性がなくご自身で病院に行ける場合は、自家用車やタクシーを利用するなど救急車の適正利用にご協力ください。

ただし、突然の頭痛や胸痛・ろれつが回らない・手足に力が入らないなど、普段と様子が違う場合は、**迷わずに119番通報**をしてください。

※軽症者…入院等を必要としないもの。

お問い合わせ 花巻北消防署 ☎45-2119 担当 中村

### ●ホームページ掲載版について●

- ・慶弔欄は掲載しません
- ・個人名が入った記事は、掲載を見合わせる場合がありますのでご了承ください
- ・人物が写っている画像は加工処理をして掲載しております